

Fecha 21.05.2009	Sección Estados	Página 36
---------------------	--------------------	--------------

Nayarit: alerta por dengue hemorrágico

Santiago Ixcuintla, Nay. Por lo menos 15 casos sospechosos de dengue hemorrágico (que puede causar la muerte si no es atendido a tiempo) fueron detectados en horas recientes en esta cabecera municipal y en la comunidad de La Presa, poblaciones separadas por el río Santiago, informó el secretario del ayuntamiento, Rodolfo Rodríguez Abud. En ambas localidades se declaró alerta sanitaria, debido a que las **lluvias** de los dos días recientes podrían causar la propagación del mosquito transmisor del dengue, *Aedes aegypti*, que se reproduce donde hay **agua** estancada, indicó el funcionario.

JESÚS NARVÁEZ ROBLES,
CORRESPONSAL

